
муниципЕuIьное общеобразовательное казённое учреждение
основная общеобразовательная школа д. Папулово

лузского муницип€tпьного округа Кировской области
ПРОТОКОЛ NЬ 1

заседания общественно-экспертного совета по питанию обучающихся

от 31 авryста 2022 rода

<<о плане работы на 1 полугодие2022-23 учебного года,,.
Присутствует: б человек
Председатель: ТIIаверина Т.В.
Секретаръ: Пупыш ева С.И.

Повестка дшя:
l. о плане работЫ на первОе полугоДие 2а22-2023 улебного года.
2. Согласование графика посещения столовой членами общественно-

экспертного совета по контролю за организациеЙи качеством питаниrI
на 1 полугодие 2022-2023 учебного года

Ход заседания
По первому вопросу слушаJIи rrредседатеJUI совета Шаверину Т.в.
Она предложила проект плана работы на первое полугод ие 2а22-2023
уrебного года.
По второму вопросу слушЕUIи председателя совета Шаверину Т.В. Она
предложила на согласование график посещения столовой членами
общественно-экспертного совета по контролю за организацией и
качеством питаниrI на 1 поJrугодие 2022-2023 учебного года

Решенпе
1.принятъ план работы общественно-экспертного совета по питанию
обучающихся на первое полугодие 2а22-2023 учебног0 года.
2.принять к исuолнению график посещения столовой членами
общественно-экспертного совета по контролю за организацией и
качеством питания на 1 полугодие 2022-2023 учебного года.

Председатель:
Секретарь:

.._\ Шаверина Т.В.

-ИЦkПупышеваС.и.%* /.-Вологдина Т.В.

fr* Баева н,в,,,r Бечкова О.В.

члены совета:

липатникова Т.н



муниципutльное общеобразователъное кз}зенное учреждениеосновная общеобр€вовательн€ш школu д. Пu.rЙо"о
лузского муницип'пьного округа Кировской области

протокол м2
заседания общественно-экспертного совета по питанию обучающихся

от 28 октября 2022 года
<<обсрцдение итогов родительского контроля

за сентябрь-октя брь 2022 года>.
Присутствует: б человек
Председатель: ТТIаверина Т.В.
Секретарь: Пупыш ева С.И.

Повестка дня:
1, Обсуждение итогов родительского контроля за сентябръ-октябр ь 2а22

года

Ход заседания
По первому воппосу слуш€tjlи члена совета Баеву н.в.
она22 сентября посетила столовую и увидела, что в обеденном з€Lле
есть две раковины для мытья рук, хозяйственное мыло и бумажные
полотенца. [ети соблюдают правила личной гигиены.
Далее слуш€rпи члена совета Вологдину Т.В.
она 19 октября посетила столовую и увидела, что в обеденном зале
есть фактическое меню на 19 октября, оно соответствует примерному,
утверждённому директором.,щетям были предложены следующие
блюда: СалаТ из свёклЫ и зелёноГо горошка, котлета рубленая из
фарша рыбного с макаронными изделиями, напиток смород ина ихлеб.
ПоваР ШихирИна В.В. осущестВJUIеТ рЕ}здачу готовых блюд в x€UIaTe,
резиновых перчатках, головном уборе и в маске. Одежда чистЕuI.

Решение
1. Убедились, что в столовOй созданы условия для соблюдения правип

личной гигиены }чащихся.
2. Убедилисъ, что фактическое меню соответствует примерному меню,

утверждённому директором.
3. Санитарное состояние одежды у работников, осуществляющих

раздачу готовых блрд, соответствует требованияfu Санпин.
Председатель:
Секретарь:
члены совета:

Шаверина Т.В.
Пупышева С.И.
Вологдина Т.В.
Баева Н.В.9u--

f4/Бечкова О.в.

/rr,*"/ Липатникова Т.н
г-



муниципЕtльное общеобр€Lзовательное к€lзенное гryеждение
OcHoBHarI общеобразовательн€ш школа д. Папулово

Лузского муниципаJIьног. округа Кировской области
протокол J\tb 3

заседания общественно-экспертного совета по питанию обучающихся
от 08 декабря 2022 года

<<ОбсущдеЕие итогов родительского контроля
за ноябрь-декабр ь 2022 года)).

rroBecTKa дня:

Присутствует: б человек
Председатель: Шаверина Т.В.
Секретарь: Пупышева С.И.

2. Обсуждение итогов родительского контроля за ноябрь-декабрь 2022
года

Ход заседания
слушали члена совета Липатникову Т.Н.

она 10 ноября посетила столовую и увидела, что в обеденном зале есть
две раковины дJUI мытья рук, хозяйственное мыло и бумажные
полотенца. Щети соблюдают правила личной гигиены.
Далее слушали члена совета Вологдину Т.В.
она 8 декабря посетила столовую и увидела, что в обеденном заде есть
фактическое меню на 8 декабря, оно соответствует примерному,
утверждённому директором.,щетям были предложены следующие
блюда: сырники, яблочный напиток и сапат витаминЕый с хлебом. Всё
предлоЖенное было детьми съедено, сделан вывод, что эти блюда
детям нравятся.

Решение
4. Убедились, что В столовой созданы условия для соблюдения правил

личноЙ гигиенЫ rIащихСя, все детИ моюТ руки перед едой.
5. Убедились, что при формировании меню учтены вкусовые

предпочтения детей, что подтверждает съеденная пища.

Председатель:
Секретарь:
члены совета:

Дr/ -аверина Т.В.

-Ц9kЛупышева С.И.
0Ь-- Вологдина Т.В.



муниципа-гrъное_общеобразователъное казённое rrреждениеocHoBHarI общеобр€вователънЕUI школа д. Папулово
лузского муницип€lльного округа Кировской области

протокол }lb 4
заседания общественно-экспертного совета по 

',итанию 
обучающихся

от 21 февраля 2аЖ года

<<об итоГах рабоТы за яшварь-февраль 2022-23учебного года).Присутствует: б человек
Председателъ: Шаверина Т.В.
Секретарь: Пупыш ева С.И.

Повестка дня:
1. Обсуждение итогов родительского контроля за январъ-февралъ 2о2з

года

Ход заседания
по первому вопросу слуш€tли Вологдину Т.в. она посе тиластоловую
19 января и убедилась, что фактическое меню соответствует
примерному меню, утверждённому директором.
Повар Шихирина В.В. осущестВляет рi}здачу готовых блюд в хаJIате,
резиновЫх перчаТках, голОвноМ уборе и в маске. Одежда чистrUI.

щалее слуш€tли Липатникову Т.н. она проверила соблюдение правил
личной гигиены обучающимис&посетив школьную столовую 9
февра-гlя. В наличии бьтли бумажные полотенца и мыло, дети ими
пользовались.

Решение
убедились, что фактическое меню соответствует примерному меню,
утверждённому директором.
санитарное состояние одежды у работников, осуществляющих
рiвдачу готовых блюд, соответствует требованиям Санпин.
Убедились, что в столовой созданы условия для соблюденшI правил
личной гигиены

1.

2.

3.

Председателъ:
Секретаръ:
члены совета:

Шаверина Т.В.
Пупышева С.И.
Вологдина Т.В.
Баева н.В.
Бечкова о.В.
липатникова Т.н

flv*|7
aurrfu"-



муниципr}пьное общеобразовательное казённое rrреждение
основная общеобр€вовательнаJI школа д. Папулово

лузского муниципutпъного округа Кировской области
протокол }lb 5

заседания общественно-экспертного совета по питанию обучающихся

от 18 мая2023 года

<<Об итогах работы за март-май2022-23учебного года>.
Присутотвует: б человек
Председателъ: Шаверина Т.В.
Секретарь: Пупышева С.И.

Повестка дня:
1. Обсуждение итогов родительского коЕтроля за март-м ай2023 года

Ход заседания
по первоп4у вопросу слуш€rли Пупышеву с.и.. она посетила столовую
9 марта. По резулътатам опроса детей с целью проверки вкусовых
предпочтений узна"ла, что дети предпочит€lют блюда с картофелем,
любят гороховый суп, из напитков.* ароматизированный чай.
,^щалее слуш€lли Пупышеву С.и. она посетила школьную столовую lз
aпpeJul. Убедилась, что за каждым учащимся закреплено место за
обеденным столом, есть условия для соблюдениrt гигиены, висит
актуаJIъное меню. Используемая посуда в хорошем состоянии,6ез
сколов.

.Щалее слуш.}ли Вологдину Т.В. она посетила столовую с 4 ммс целъю
дегустации пищи. отметила, что вкусовые качества пищи хорошие,
дети едят с аппетитом.

Решение
1. Убедилисъ, что В составленном меню учтены предпочтения детей.
2. Обеденный з€tл соответствует установленным требованиrIм.
3. Вкусовые качества пищи хорошие.

Председатель:
Секретаръ:
члены совета: Вологдина Т.В.

Баева н.В.1ý*----

f"1- Бечкова О.В.
липатникова Т.н


